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      Аннотация

    
        
          Объект проектирования: Портовое оградительное и причальное сооружение на Балтийском море в районе г. Ломоносова. Цель работы: Проектирование оградительного и причального сооружений. Задачи работы: - Обосновать выбор типов сооружений; - Рассчитать внешние нагрузки на сооружения; - Уточнить предварительные габаритные размеры сооружений; - Провести графоаналитический расчет шпунтовой стенки; - Рассчитать усилия в сваях и определить их глубину погружений; - Определить осадку ростверка и заармировать его. Актуальность работы и ее практическая значимость заключается в возможности возведения подобных сооружений на основании методов расчета, использованных в работе, в соответствии с нормами и сводами правил, которые были учтены в расчетах данной ВКР. Выпускная квалификационная работа бакалавра содержит 109 страниц, 51 рисунок, 21 таблица, список литературы из 20 наименований и 5 листов приложений в виде оформленных графических листов.
        

        
          Design object: A port fencing and berthing facility on the Baltic Sea in the area of Lomonosov. Purpose of the work: Design of fencing and mooring structures. Tasks of the work: - Justify the choice of types of structures; - Calculate external loads on structures; - To clarify the preliminary overall dimensions of the structures; - To carry out graphic-analytical calculation of the sheet pile wall; - Calculate the forces in the piles and determine their depth of immersion; - Determine the draft of the grillage and reinforce it. The relevance of the work and its practical significance lies in the possibility of erecting such structures based on the calculation methods used in the work, in accordance with the norms and codes of rules that were taken into account in the calculations of this FQW. The bachelors final qualifying work contains 109 pages, 51 drawings, 21 tables, a list of literature from 20 titles and 5 sheets of appendices in the form of decorated graphic sheets.
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